

TÜREN EINHÄNGESTATION

DOOR SLIP-IN STATION

Typ-VK / EHW: Die Türen Einhängestation dient dem einfachen Einhängen von Elementen in den Rahmen. Ein elektrohydraulisch betriebener Scherenhub-Fahrwagen inklusive Linearführungsschiene wird entlang der Verglasungs- oder Türpresse (mit 0°-Stellung), montiert. Der Einhängewagen hat 2 Anschlagmöglichkeiten links und rechts. Durch die Auflagerollen lässt sich eine einfache Übernahme von Elementen realisieren. Die Anlagefläche ist mit Filzleisten ausgestattet um das Element zu schützen. Nach erfolgter Positionierung lässt sich das Element einwandfrei handeln. 1 Person kann große und schwere Elemente einfach einhängen. Der Rahmen wird hierbei über die Spannplatten der Verglasungs- und Kontrolleinheit bzw. der Türenpresse fixiert und in den Winkel „gepresst“. Somit erzielt man optimale Bedingungen eine Funktionskontrolle durchzuführen.

Type-VK / EHW: The door slip-in station is developed for an easy workflow by fitting Elements into the frame. The electro-hydraulic lift-wagon is equipped with a guiding rail along the glazing- or doorpress (with 0° position). There are bed stop systems for left or right sashes/doors. Roller track for easy input/output. Contact surface of the wagon is out of felt-profile, to protect the element. After positioning the element is easy to handle. 1 Person is able to hang in big and heavy doors. The frame is fixed at the VK- or doorpress, and positioned square. Hereby it's guaranteed to receive optimal terms and conditions for function control.

EHW-2009 für Integration an VK mit 0° oder mit Schwenkeinheit 0°/7°-10°
EHW-2007 für Integration an Grubenstation VK-H- mit 0° oder 0°/7°-10°

EHW-2009 for integration at VK with 0° or incl. tilting unit 0°/7°-10°
EHW-2007 for integration at Cavern-station VK-H- with 0° or 0°/7°-10°



Art.-Nr.	Typ Type	Hub Lift	Länge Length	Breite Width	Höhe Height	Für Station-Typ For Station-Type
6999	EHW2007-RY	---	1200mm	600mm	1600mm	VK-H- 0°/7°
7517	EHW2009-HT	300mm	1200mm	600mm	1600mm	VK-0°/7°
			Beschreibung			Description
7299	EHW2007-RY-FSWE	Führungsschiene				Guiding rail
6570	FS-BS/DS	Führungsschienen Befestigungssatz				Guiding rail mounting set



VK3532 mit 0°/10° Schwenkeinheit, Einhängewagen mit Hub für Typ VK
VK3532 incl. 0°/10° tilting unit, Slip-In wagon incl. lift for type VK

Einhängewagen ohne Hubeinrichtung, für Typ VK-H
Slip-In wagon without lift, for type VK-H